

EMPIRE UND BIEDERMEIER

EINE SAMMLUNG VON MÖBELN UND INNENRÄUMEN / EINGELEITET VON

JOSEF AUGUST LUX



Siebente Auflage mit 80 Lichtdrucktafeln. In Mappe M 24.-



Der Bürger des Empire und des Biedermeier schuf sich im Grunde die ersten Zweckmöbel. Sein Mobiliar sollte nicht prunken und repräsentieren, sondern der Bequemlichkeit dienen und Behagen verbreiten — beides mit bescheidenen Mitteln und in meist kleinen Wohnräumen.

Unsere Sammlung zeigt die ganze Vielfältigkeit der Lösungen, die diese Zeit für Stühle und Sessel, Bänke und Tische, für Betten, Kommoden, Schränke, Vitrinen usf. fand. Daß ein solches Spezialwerk zum siebenten Mal neu aufgelegt wird, spricht für seinen Wert. Die neue Ausgabe ist gründlich umgearbeitet und heutiger Auffassung angepaßt.

Interessenten: Architekten, Raumkünstler, Möbelhändler, Sammler und alle, die einwandfreies Bildmaterial zu Studium u. Betrachtung eines Stiles brauchen



JULIUS HOFFMANN STUTTGART

